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Aos 04(quatro)dias do mês de novembro do ano de 2021, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Galba Novais Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma hibrida com as presenças dos 
vereadores; Alan Balbino, Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cal Moreira, 
Eduardo Canuto, Fernando Holanda, Francisco Holanda Filho, Fabio Costa, 
Gaby Ronalsa, Joãozinho, José Marcio Filho, João Catunda, Luciano Marinho 
,Leonardo Dias, Olivia Tenório, oliveira Lima, Samyr Malta, Siderlane 
Mendonça, Silvania Barbosa . Em discussão a Ata da sessão anterior, enviada 
eletronicamente. Nesse momento o Senhor Presidente suspende a sessão 
para participar de uma reunião junto com outros vereadores da Casa, para 
receber um grupo que representa o setor de comerciários, onde será discutido 
o reordenamento do Centro de Maceió. Retornando os trabalhos com a 
verificação de quórum. Passando para o Grande Expediente, como primeiro 
orador vereador Brivaldo Marquês inicia sua fala discorrendo sobre a má 
qualidade dos seus serviços prestados pela empresa BRK, a exemplo de um 
serviço de pavimentação que a mesma realizou em uma via, e em algumas 
semanas depois um carro pipa passando pelo local afundou, ai vem a pergunta 
que qualidade de serviço e esse que a BRK presta. Diz que faz parte da 
comissão de saneamento dessa Casa e esse vereador como os demais 
membros da citada comissão estamos fazendo nosso papel de fiscalizar e 
cobrar dessa empresa o cumprimento do que reza o contrato e a mesma 
demostra não está preocupada com a nossa Cidade. Em aparte vereador 
Siderlane Mendonça parabeniza a fala do orador com uma preocupação 
pertinente, onde registra que esteve no local e acionamos a equipe da 
SANAMA e a mesma está jogando para uma terceirizada para o serviço de 
recapeamento de toda Avenida Humberto Gomes de Barros e de fato está um 
verdadeiro caos não só essa avenida, bem como a João Sampaio II, dentre 
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outras do Benedito Bentes. Fala que de fato a Comissão tem feito seu papel e 
de fato a Câmara tem que cobrar. Retornando orador também fala da falta 
de água no Aprígio Vilela, onde para o maceioense não importa se a falha é 
da BRK ou de terceirizados o que a população que é que o serviço prestado 
seja bem feito, onde fala que a Câmara tem que se manifestar, cobrando do 
poder público. Ressalta as dificuldades que o Posto de Saúde no Frei Damiao, 
que vem faltando insumos dentre outras dificuldades e espera que a secretaria 
solucione essas demandas de forma breve. Segundo orador discorre sobre 
o trânsito intenso no Estela Maris nas imediações do colégio Anchieta, onde 
faz apelo a Prefeitura e SMTT para apresentar uma solução através de 
estudos. Terceira Oradora vereadora Teca Nelma agradece ao Presidente da 
Casa pela participação em evento que realizamos nessa Casa Legislativa com 
uma Palestra a respeito do câncer de mama, para as mulheres, servidoras 
efetivas, terceirizadas e comissionadas. Registra que amanhã as 9 horas da 
manhã vamos realizar uma Audiência Pública para tratar e fazer um balanço 
sobre o outubro Rosa esse ano. Em seguida faz alusão ao movimento negro, 
onde estamos no mês da consciência negra, em tempo que lê em tribuna 
dados da luta dos negros do Brasil por direitos básicos, pontuando índices de 
crimes de racismos em Alagoas, sendo lamentável a inercia do poder público 
e temos que cobrar ações e políticas afirmativas. Fala que essa vereadora 
apresentou projeto de Lei para cotas raciais para concurso público, onde o 
Presidente Galba já se comprometeu para colocar esse PL para discussão, 
em tempo que também vai realizar uma Audiência Pública para tratar essas 
questões. O Senhor Presidente parabeniza a vereadora Teca Nelma, 
colocando a Câmara Municipal de Maceió a disposição de todos os 
vereadores para realizar ações. Passando para o Prolongamento, foram 
lidos; Projeto de Lei do vereador Cal Moreira, protocolo de número 
11030023/2021; Projeto de Lei do vereador João Catunda, protocolo de 
número 11030024/2021; Projeto de Lei do vereador Leonardo Dias, protocolo 
de número 11030003/2021; Projeto de Lei do vereador Dr. Valmir Gomes, 
protocolo de número 10300001/2021; Projeto de Lei da vereadora Gaby 
Ronalsa 10200031/2021. Feita a chamada para Ordem Do Dia tendo número 
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regimental, foram lidos e aprovados projetos e requerimentos de números e 
autorias; Indicação do vereador Cleber Costa, protocolo de número 
10280016/2021 em discussão única; Indicações do vereador Brivaldo 
Marquês, protocolos de números 11030016/2021, 11030018/2021, 
11030019/2021, 11030020, 11030022/2021 e 11030029/2021 todos em 
discussão única; Indicações da vereadora Gaby Ronalsa, protocolos de 
números 11030026/2021 a 11030028/2021, 11030030/2021 e 11030031/2021 
todos em discussão única; Requerimento do vereador Fábio Costa, protocolo 
de número 11030032/2021; Moções do vereador Oliveira Lima, protocolos de 
números 11030025/2021 e 11030034/2021 todos em discussão única; Pela 
Ordem vereadora Teca Nelma fala que no dia de hoje teremos a votação do 
Projeto de Lei encaminhado pelo Executivo e essa vereadora teve 
conhecimento que foi criada duas emendas protocoladas pela comissão de 
educação, em tempo que essa vereadora  protocolou requerimento para 
votação em separado das emendas propostas pela comissão de educação do 
projeto de lei original; O senhor Presidente vereador Galba Novais Netto fala 
que vai solicitar da nossa assessoria para nos orientar para melhor alternativa;    
Projeto de Lei da vereadora Silvania Barbosa discutido pela autora, protocolo 
de número 08250015/2021 em segunda discussão; Projeto de Lei da 
vereadora Gaby Ronalsa, protocolo de número 08030025/2021 em segunda 
discussão; Projeto de Lei do vereador Aldo Loureiro discutido pela vereadora 
Silvania Barbosa, protocolo de número 05270051/2021 em segunda 
discussão; Projeto de Lei do vereador Eduardo Canuto discutido pelo autor, 
vereador Francisco Holanda Filho, protocolo de número 08180014/2021 em 
segunda discussão. Nesse momento o Senhor Presidente suspende a sessão 
para que tenhamos uma resposta a solicitação da vereadora Teca Nelma; O 
Senhor Presidente fala que permanece o texto enviado pela Comissão da 
Educação. Dando continuidade a Ordem do Dia, Projeto de Lei do poder 
Executivo, discutido pela vereadora Teca Nelma, vereadora Silvania Barbosa, 
discutido pelo vereador Galba Novais Netto, vereador Eduardo Canuto, 
Luciano Marinho, protocolo de número 06230002/2021 em primeira discussão. 
Questão de ordem vereador Eduardo Canuto e o vereador Luciano Marinho 
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falam que votaram favorável a PL do executivo, agora ao destaque que impede 
que a câmara tenha uma cadeira no conselho, votaram contrário. Passando 
para o Expediente Final não teve oradores. Nada mais havendo a tratar, foi 
encerrada a presente sessão e convocada outra para próxima terça feira em 
horário regimental Maceió, 04 de novembro de 2021 – João Antônio Leite de 
Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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